



# Peringatan Isra Mi'raj Wahana Pertebal Keimanan

**Agung widodo - MAGELANG.INFORMAN.ID**

Feb 4, 2025 - 12:16



*( Foto Dokumen) Prajurit Kodim 0705/ Magelang dan Anggota Persit Saat Mendengarkan Tausiyah Kyai Akhmad Romadhon Dalam Rangka Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Bertempat di Masjid Baitul Jannah Kodim Magelang*

MAGELANG – Ratusan anggota Kodim 0705/Magelang beserta Persit KCK Cabang XXV Koorcab Rem 072/ Pamungkas mengikuti peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, tahun 1445 H yang diselenggarakan di Masjid Baitul Jannah,

Kodim 0705/Magelang Kota Magelang, Selasa (04/02/25).

Image not found or type unknown



Dalam sambutannya, Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si, yang disampaikan Mayor Arm Wadi, terima kasih kepada seluruh prajurit, PNS dan Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang yang mengikuti peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Baitul Jannah dalam keadaan lancar. Momentum peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW dapat menjadikan prajurit yang selalu bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa dan mencintai Rosulullah. Nabi Muhammad SAW adalah seorang pemimpin yang patut menjadi panutan dan suri tauladan, sehingga harus diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari, sebagai prajurit kita harus beriman serta lebih profesional dan ikhlas dalam mengabdikan kepada bangsa negara," terang Mayor Arm Wadi.

Image not found or type unknown



“Sebagai insan prajurit mari kita senantiasa berpedoman pada ajarannya serta selalu meningkatkan hubungan silaturahmi antar sesama anggota prajurit.

Sementara itu, dalam tausiyahnya Kyai Akhmad Romadhon mengajak agar kita semua selalu meningkatkan taqwa kepada Allah SWT, yaitu dengan melaksanakan perintah-perintah-Nya dan menjauhi semua larangan-Nya.

Lebih lanjut, Kyai Akhmad Romadhon menyampaikan bahwa hidup manusia di dunia harus bermanfaat dan selalu menjaga keimanan. Dengan cara menimba ilmu setinggi mungkin dan selalu membawa barokah. Segala bentuk amalan yang utama diantaranya memakmurkan masjid. Dengan adanya memakmurkan masjid melalui pengajian seperti ini untuk mencari ilmu juga dapat menjadikan suatu keberkahan bagi jemaah yang hadir,” imbuhnya.

“Nabi Muhammad SAW sebagai sosok, tauladan terbaik bagi manusia yang selalu dinantikan syafaat bagi umatnya. Hendaknya kita sebagai umat Islam mampu meneladani Nabi Muhammad SAW sebagai rosul pembawa ajaran islam di muka bumi,” pungkasnya.

Pelaksanaan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di masjid Baitul Jannah

Kodim Magelang diawali dengan sambutan - sambutan dilanjutkan pembacaan ayat suci Al Qur'an dan sari tilawah oleh anggota Prajurit dilanjutkan mauidhoh khasanah Kyai Akhmad Romadhon dari Bumirejo Kecamatan Mertoyudan Kabupaten Magelang

Acara peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun 2025 di Kodim 0705/ Magelang berjalan dengan lancar dan tertib.

Redaktur: Pendim Magelang